

¿QUÉ SIGNIFICA PONER #LAESCUELAALCENTRO?

- La ESCUELA es el punto donde se concentra todo el esfuerzo del sistema educativo.
- Todos los responsables del sistema educativo se involucran efectivamente en la mejora continua de las escuelas.
- Se transforman positivamente las prácticas profesionales de los docentes, directivos y operadores del sistema educativo.
- Se mejora la calidad de los aprendizajes en los salones de clases.
- Se identifican y atienden a tiempo las necesidades fundamentales de las escuelas, sus alumnos, maestros, directores, supervisores y padres de familia.

#LAESCUELAALCENTRO